



Epigmenio Ibarra alertó posible crisis entre PAN y PRI por moratoria constitucional



El productor de televisión [Epigmenio Ibarra](#) alertó sobre una posible **fractura en la coalición Va por México**, específicamente entre el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Acción Nacional (PAN), tras la discusión de la **incorporación de la [Guardia Nacional](#) a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)**.

“Lo que le preocupa al PAN: Marko Cortés advirtió al PRI que su propuesta de ampliar el plazo para que militares puedan participar en la Guardia Nacional rompería la “moratoria constitucional” acordada en Va por México”, redactó este domingo 4 de septiembre.

Las palabras del productor tomaron fuerza tras la discusión de la reforma que se llevó a cabo el pasado viernes y sábado en la Cámara de Diputados, pues la legisladora del Revolucionario Institucional, **Yolanda de la Torre**, presentó una **iniciativa que cumpliría con los deseos de Presidencia de la República** de volver a la Guardia Nacional parte de las Fuerzas Armadas, con la particularidad de mantenerse realizando tareas de seguridad pública.